

2020年4月3日

地方創生



岐阜市に「除菌ウェットティッシュ」を寄贈しました

当行は、3月31日（火）に当行と岐阜市との間で締結した「岐阜市の地方創生とSDGsの推進に関する連携協定」における『子育て支援』の一環として、4月3日（金）、岐阜市に除菌ウェットティッシュ5千個を寄贈しました。

除菌ウェットティッシュは、当行のキャッシュレスサービス「じゅうろくJCBデビット」をPRするための粗品として4万個調製したものでしたが、近時の新型コロナウイルスの感染拡大に鑑み、未来を担う子どもたちにお役立ていただこうと、その一部を岐阜市の子育て支援を担う「子ども未来部」に寄贈させていただいたものです。

寄贈させていただきました除菌ウェットティッシュは、岐阜市子ども未来部から岐阜市内の未就学児がいる幼稚園や保育園などに配布し、ご使用いただく予定です。

当行は今後も、「ともに地域の未来を創造し、ともに持続的な成長を遂げる総合金融グループ」として、お客さまや地域社会に寄り添う活動に取り組んでまいります。



右側：岐阜市 子ども未来部 部長 高橋 弘行 様
左側：個人営業部長 本山 榮二

